

学校だより

地域とともにある学校

～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年4月9日 No.1

《文責：校長（島田）》



いずみん

令和7年度がスタート

いよいよ、令和7年度がスタートしました。始業式では、子供たちに、1年間の目標を聞きました。それぞれ目標があったり、まだ考えてなかったりしている様子でした。そして、その決めた目標に向かって自分なりに努力をしてほしいと思いますし、その努力が大切です。子供たちの夢と目標に向かう気持ちや努力を私たちも精一杯サポートしていきたいと思ひます。

さて、泉小中学校では昨年度から三つの満足を含ひ言葉にしてみました。本年度は、この三つの満足をさらに子供たちが意識できるようにと始業式ではお話ししました。「学びに満足」「いのちに満足」「くらしに満足」の「三つの満足で学校大好き」が含ひ言葉です。「学び、いのち、くらし、大好き」で覚えてほしいです。その3つの満足を達成するために頑張っしてほしいことを願ひと期待を込めて話しました。

一つ目は「考動力」です。考えて行動するというこゝです。自分で考え、自分の判断で行動できるときはぜひチャレンジしてほしいと思ひます。本校は小規模校で、みんながアットホームな雰囲気でお助け合ってくれます。その気持ちは大切にしてきたところだす。しかし、それが受け身となり考えないで行動する、または考えないから行動しないということにもつながりかねません。だからこそ「考動力」が必要だす。その力をつけるためには日頃の勉強だす。勉強して考動力を身につけてほしいと思ひます。

二つ目は、「健康な心と体」だす。何事にも健康が一番！自分の体と心は自分で守る。気をつける。そして、助けてもらふ。健康な心と体を作るために、運動はもちろん、生活習慣や防災、防犯意識、そして、自分のいのちや他の人たちのいのちを守る行動や意識を身につけてほしいと思ひます。

三つめは、「交流する」というこゝです。私たちは多くの人に支えられて生活しています。その支えてくれる人に「ありがとう」の言葉を伝えられたら、伝えてもらった人も伝えた自分も、きっと幸せな気持ちになることだと思ひます。そのようなうれしい言葉がたくさんある学校にしたいと思ひます。マイナスや否定的な言葉ではなく、心温まる言葉であふれた学校は素敵だすね。そして、多くの人と関わって、たくさん楽しい思い出を作るこゝです。嬉しい、楽しい、大好きな気持ちがたくさんあるとすべてのこゝが大好きになります。「学校」大好きと一人でも多くの子供たちが感じてくれればと思ひます。

そこで、保護者の方や地域の皆様にお願ひだす。泉小中学校は地域とともにある学校だす。子供たちの成長は学校だけでなく、多くの方とのかかわりによって成されるものだと思ひています。しかし、かかわりすぎると子供たちの成長も止まります。成長を見守りつつ、必要な時には手を差し伸べるといったこゝが成長する鍵だと思ひます。手を離しても目は離さないといったこゝを念頭に泉の宝である子供たちの成長の手助けをお願ひします。今後とも泉小中学校をよろしくお願ひします！！

ようこそ泉小中学校へ！本年度、新しく泉小中学校へ赴任された先生方の紹介だす。

- | | | |
|------------|--------------------|----------------|
| ○校長 | 島田 憲臣 (しまだ のりおみ) | 八代市立泉小中学校副校長から |
| ○副校長 | 告本 哲也 (つげもと てつや) | 熊本県教育庁学校人事課から |
| ○中数学 | 伊織 健太郎 (いおり けんたろう) | 八代市立第三中学校から |
| ○中家庭 | 森本 幸 (もりもと みゆき) | 荒尾市立荒尾第四中学校から |
| ○中体育 | 森田 音羽 (もりた おとは) | 新規採用 |
| ○中美術 (非常勤) | 萩本 英輝 (はぎもと ひでき) | 八代市立千丁中学校から |
| ○中英語 (非常勤) | 林 広美 (はやし ひろみ) | |
| ○小学校 | 堀田 舞 (ほりた まい) | 八代市立太田郷小学校から |
| ○小養護教諭 | 橋本 姉織 (はしもと しおり) | 天草市立牛深東小学校から |
| ○事務職員 | 八木 好香 (やぎ このか) | 南小国町立南小国中学校から |
| ○図書館支援員 | 森 侑希 (もり ゆき) | 新規採用 |

ご入学おめでとうございます

4月9日、泉小学校・泉中学校の入学式が行われました。なれない雰囲気戸惑う小学1年生と真新しい制服に少しばかりの緊張を携えたたくましい表情の中学1年生、その表情には、初々しさと頼もしさが混在する晴れやかな表情でした。この1年、一緒に頑張りましょう！

